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対応区分
本計画への
反映等※

市の考え方（対応の理由等） 該当ページ数

1 鹿島区地域協議会 生涯スポーツの推進
働く世代･子育て
世代のスポーツの
推進

　一番運動ができていない会社勤めの方に対して、どうやって体を動かす
機会をつくっていくか考えてもらったほうが良いと思います。

ご意見 ○

　現在、新たな市民プールを建設中ですが、仕事終わりの会社勤めの方に
も利用していただけるよう現屋内市民プールの利用時間より延長する考え
です。
　また、スポーツを競技スポーツと捉えている方が多くいらっしゃると思
いますので、散歩などもスポーツに含まれることを改めて情報発信し、ス
ポーツを幅広く捉えて取り組んでいただきたいと考えます。

ー

2 原町区地域協議会 生涯スポーツの推進
子どものスポーツ
推進

　学校の部活動への支援とは、社会人による指導などがあるようですが、
市の具体的な支援策はどうなっているのでしょうか。

ご質問 △

　計画（素案）全体版４１～４２ページ「子どものスポーツの推進」の中
で、「中学校部活動指導員の配置」を掲げております。現状は外部講師が
少ない状況ですが、令和９年度の目標値を掲げ、一人でも多くの外部講師
の配置により、競技力の向上に繋がればと考えます。

41～42ページ

3 原町区地域協議会 生涯スポーツの推進
気軽に楽しめるス
ポーツ活動への支
援

　野馬追の里健康マラソン大会・ウォーキング大会の参加人数が掲載され
ていますが、聞くところでは、ウオーキングだけの参加ではもの足りない
という方も多いです。一方で、マラソンでは、４０歳以上の女性で５㎞の
コースを３５分以内で走るのはハードルが高いと思います。他市町村では
３㎞のコースがあるようですが、今後、新しく取り入れる考えはないで
しょうか。

ご質問 ○

　種目やコースについては、南相馬市陸上競技協会と連携を図り、安全面
や参加者の動向などから決定しています。ご意見については、陸上競技協
会と共有させていただくとともに、参加者の増加に向け、今後、検討して
まいります。

ー

4 小高区地域協議会
スポーツ施設の整
備・改修

老朽化に対応した
施設整備

　基本方針４「スポーツ施設の整備・改修」の中に「老朽化した施設の改
修」とあります。９月に行政区のパークゴルフ大会があったので、南相馬
市パークゴルフ場に行ったのですが、今年はかなりの日照りだったことも
あり、コースが荒れておりました。毎日行っている高齢者の方も楽しみが
なくなるのではないでしょうか。もう少しお金をかけて、誇れるような
コースにしていただきたいです。

ご意見 ○

　計画（素案）全体版５１ページ「老朽化に対応した施設整備」の中で、
貴重なご意見として今後の業務の参考とさせていただきます。
　なお、パークゴルフ場の整備については、今年度から区画を区切って芝
を養生するなど、グリーンの修繕に重点的に取り組んでおります。来年度
以降につきましては、グリーンの修繕に加え、フェアウェイの修繕にも取
りかかっていきたいと考えており、専門業者と協議のうえ、検討を進めて
まいります。

51ページ

5 小高区地域協議会
スポーツによる交流
機会の拡充

スポーツ交流人口
の拡大

　野馬追に感化されて南相馬市に移住されてきた人がいらっしゃいます
が、本市には野馬追があって、馬事公苑があるのですから、本計画の中に
も馬関係のスポーツが入っていると、今後、野馬追の後継者育成にも役立
つのではないかと思いました。

ご意見 ○

　馬事公苑については、野馬追の文化もありますので、スポーツの馬術施
設としてだけでなく、馬と触れ合う場として、観光交流施設という視点も
含め、観光の部署とも連携しながらPRに努めていきたいと思います。

ー

6 小高区地域協議会 ー ー

　25ページの「スポーツ施設の利用状況」を見ると、小高体育センターが
令和元年度から令和４年度まで、同じ人数になっていますが、これは間違
いでしょうか。

ご質問 ◎

　ご指摘のとおりですので、修正させていただきます。

25ページ

第４期南相馬市スポーツ推進計画（素案）に係るパブリックコメント手続等の実施結果（回答内容）

※◎：反映　○：参考　△：記載済

回答内容

NO. 意見提出書 基本方針 施策の方向 意見要旨（意見等）


